

Schönes Saisonfinale für SSG-Schwimmerinnen Alina Iwan und Steffi Schneider

SSG Bad Reichenhall im BGL e.V. / H.OI.



Die beiden Schwimmerinnen der SSG Bad Reichenhall - Alina Iwan und Steffi Schneider - hatten sich zum Saisonabschluss für die Bayerischen Jahrgangsmeisterschaften im Schwimmen in Rosenheim qualifiziert. Während es für die gerade 10 Jahre alt gewordene Alina die ersten großen Meisterschaften waren, hat die 18-jährige Steffi bereits jahrelange Meisterschaftserfahrung sammeln können. Die vom TSV Rosenheim wie immer professionell durchgeführte Veranstaltung wurde an drei Tagen in fünf Abschnitten durchgeführt, knapp 3500 Starts von 400 Teilnehmern aus 76 bayerischen Vereinen waren zu bewältigen. Die beiden SSG-Starterinnen waren mit insgesamt sieben Meldungen dabei und konnten ihren Saisonhöhepunkt recht versöhnlich gestalten, auch wenn es keine Stockerlplätze zu bejubeln gab. Alina ging über 100 und 400m Freistil ins Rosenheimer 50m-Becken und konnte sich beide Male im Vergleich zum letzten Wettkampf stark verbessern, über die kürzere Strecke um immerhin 2,6 Sekunden, über die lange 400m-Distanz gar um 17 Sekunden. Da macht das kommende Training nach den Sommerferien voraussichtlich gleich noch mal so viel Spaß. Steffi Schneider, die sich für fünf Bewerbe hatte qualifizieren können, gelangen zwar keine neuen Verbesserungen, ihre bisherigen Bestzeiten waren allerdings auch schon recht anspruchsvoll. Über 100 und 200m Rücken konnte sie sich zudem im Mittelfeld ihres Jahrgangs platzieren, über 100 und 200m Brust sowie über die 50m Rücken-Sprintstrecke belegte sie die Ränge 9 bis 14. Die mitgereisten SSG-Trainerinnen jedenfalls waren zufrieden mit den gezeigten Leistungen ihrer Schützlinge. Die nächsten Wettbewerbe stehen erst wieder im Spätherbst an, dann beginnt die Hallensaison.